

Estación Ferroviaria Las Casuarinas



Bodega Del Bono

Se han elegido estas imágenes: la Estación Ferroviaria “Las Casuarinas”, y la “Bodega Del Bono”, sito en el Departamento 25 de Mayo, que está situado en el sector sudeste de la provincia de San Juan.

Las Casuarinas, nombre impuesto por la gente del ferrocarril Buenos Aires al Pacífico, luego denominado Gral. San Martín, que llegó al lugar en 1907, pero por decreto municipal en 1936 se cambió la denominación por Villa Borjas, cabecera de la localidad, en honor a quien

fuera la dueña de los terrenos, la Sra. María Borjas Bustos, pero en el imaginario se la conoce más por Casuarinas. Es un pueblo de los tantos que posee la provincia, que en la actualidad esperan resurgir y tener el esplendor de las primeras décadas del Siglo XX

Las imágenes representan el pasado, por donde circulaban los trenes, que a principios del Siglo XX, significaba el progreso y la unión con la principal actividad económica de la provincia de San Juan, que era la producción de vino, es decir, que las vías férreas llegaban hasta la principal bodega de la localidad, como el centro industrial vitivinícola Del Bono de la década del 30.

Entre los pobladores del distrito, sigue latente la esperanza de que esa actividad, es decir la vitivinícola y el regreso del ferrocarril vuelvan a hacer de ese lugar, un sitio de progreso para toda la zona.

Estudiante: Graciela Gómez

Docente: Prof. María Eugenia Monla

Escuela Normal Superior “General San Martín”, San Juan.

(Fotos cedidas por las profesora Mónica Pelaytay, Carolina Olivares, Maria Esther Riveros)